

La maison aux 52 portes : nos avis et dessins

Nous avons beaucoup aimé ce livre parce qu'il y avait plein d'émotions. Nous avons adoré la peur, la joie et l'angoisse. Nous avons trouvé bizarre le moment où on entend le piano jouer tout seul. Mais on a trouvé le moment où Mailys entend des voix angoissant.

En fait c'était trop bien !

Romane et Jeanne



Ce livre nous a beaucoup plu, il était émouvant. On a beaucoup aimé quand Mailys a failli se sacrifier pour Céleste. Ça faisait un peu peur quand Mailys entendait des voix. On n'a pas trop aimé quand elle avait des visions étranges. À part ça, on a bien aimé quand le temps est devenu normal et que la mère a eu un bébé. On a aussi aimé quand Mailys découvre la date en sang sur le mur.

En général on a beaucoup aimé ce livre.

Jade et Louise

On a beaucoup aimé ce livre, mais il y a des moments où ce n'est pas très intéressant. Comme au début du livre par exemple, quand ils ont failli faire un accident car la voiture bleue devant eux a fait tomber des valises.

Ce qu'on a aimé, c'est quand Mailys est allée dans le passé. Bon, on a eu un peu peur, mais ça allait ! Ce qu'on n'a pas trop aimé dans le livre, c'est qu'il pleuvait tout le temps et qu'à la fin, il faisait beau.

Djibril et Clara-Anne

